



WAIVER – RELEASE OF LIABILITY

Please read this acknowledgment, waiver and release from liability carefully:

I understand that competing in the 2022 Powerman Zofingen Long Distance Duathlon, Short Distance Duathlon, single or relay, Charity Genuss-Tour or any other related event to Powerman Zofingen events involves cycling, running or walking on public roads and property used by the public. I am aware of the risks involved. The risks include but are not limited to vehicle traffic, pedestrians, actions of competitors, spectators, event personnel, weather conditions and my physical and mental state of health. In my judgement I have sufficient competence and experience to participate safely. I certify that I am sufficiently trained for participation in these events. I have not been advised by a qualified medical person against competing in these events. Should I be advised by a qualified medical person against competing in these events, prior to the date of competition, I will notify Powerman Zofingen/Powerman Switzerland or any involved federation and withdraw my entries into these events. I certify I have my own liability, accident and health insurance with the necessary coverage for my participation in one of the above mentioned events. Powerman Zofingen/Switzerland decline all responsibility in case of accident, fall, loss, theft, etc.

I accept and consent to the World Triathlon Competition Rules and the Athlete's Guide available on World Triathlon's website at www.triathlon.org and additional rules published by Powerman Zofingen/Switzerland.

I accept that photos, film footage, interviews, advertisements and other promotional tools Powerman Zofingen/Switzerland taken during these events are the property of Powerman Zofingen/Switzerland and can be freely used by Powerman Zofingen/Switzerland including on social media.

In consideration of my acceptance of entry into these 2022 Powerman Zofingen events, I agree that the LOC and officials, World Triathlon and Swiss Triathlon Federation, its directors, employees, subcontractors, volunteers, members and sponsors shall not be liable for injuries or loss I might suffer because of my participation in these events.

The LOC has put enhanced health and safety measures in place due to the potential spread of COVID-19, that are in accordance with World Triathlon and Swiss COVID-19 rules. I shall follow all instructions while visiting any event-related venue, whether posted or otherwise communicated verbally or in writing. An inherent risk of exposure to COVID-19 exists in any place where people are present and may be contracted from other person(s) (including but not limited to any co-participant; spectator; Organizer staff, representative, volunteer, or contractor; and/or any other person(s)).

By visiting any event-related venue, I voluntarily assume all risks related to exposure to COVID-19, so I (or my child, if applicable) may participate in the event and the activities.

DATA POLICY

I agree and consent for the following:

- To Powerman Zofingen/Switzerland processing and keeping my personal data in any format, including but not limited to my full name, gender, country, year of birth, sport, Sport Class, Sport Class Status, category, email address, phone number to comply with as a condition of participating in Powerman Zofingen/Switzerland events for as long as this information is useful in accordance with the Data Protection standards in Switzerland.
- Powerman Zofingen/Switzerland publish on its website my full name, gender, year of birth, country, category, Sport Class and Sport Class Status as well as Anti-Doping results.
- That my name, email address being shared by Powerman Zofingen/Switzerland for commercial purposes with all Powerman Zofingen/Switzerland Sponsors.
- That my full name, year of birth, gender, country, category, Sport Class being shared to Datasport in order to publish the race results on the website page.
- That photos, film footage, interviews, advertisements and other promotional tools Powerman Zofingen/Switzerland taken during these events are the property of Powerman Zofingen/Switzerland and can be freely used by Powerman Zofingen/Switzerland, including on social media.

As a participant in the 2022 Powerman Zofingen Long Distance Duathlon, Short Distance Duathlon, single or relay, Charity Genuss-Tour or any other related event to Powerman Zofingen, I verify that I have read and understood the present waiver and policies. By signing this Waiver, I understand and consent to the DATA POLICY:

Print Name: _____ Date: _____ Signature: _____

Parent/Guardian Name*: _____ Date: _____ Parent/Guardian Signature: _____

(*for participants under the age of 18)

VERZICHTSERKLÄRUNG - HAFTUNGSFREISTELLUNG



Bitte lesen Sie diese Anerkennung, Verzichtserklärung und Haftungsfreistellung sorgfältig durch:

Ich nehme zur Kenntnis, dass die Teilnahme am Powerman Zofingen/Switzerland 2022 Langdistanz-Duathlon, Kurzdistanz-Duathlon, Einzel- oder Staffellauf, Charity Genuss-Tour oder an anderen mit dem Powerman Zofingen/Switzerland verbundenen Veranstaltungen, das Radfahren, Laufen oder Gehen auf öffentlichen Strassen und öffentlichem Grund beinhaltet. Ich bin mir der damit verbundenen Risiken bewusst. Zu den Risiken gehören u.a. der Fahrzeugverkehr, Fussgänger, Handlungen von Teilnehmern, Zuschauern, Veranstaltungspersonal, Wetterbedingungen und mein körperlicher und geistiger Gesundheitszustand. Meines Erachtens verfüge ich über ausreichende Kompetenz und Erfahrung, um sicher teilzunehmen. Ich bestätige, dass ich für die Teilnahme an diesen Veranstaltungen ausreichend trainiert bin. Mir wurde von einer qualifizierten medizinischen Person nicht von der Teilnahme an diesen Veranstaltungen abgeraten. Sollte mir von einer qualifizierten medizinischen Person vor dem Wettkampfdatum von der Teilnahme an diesen Veranstaltungen abgeraten werden, werde ich den Powerman Zofingen/Switzerland oder einen der beteiligten Verbände benachrichtigen und meine Anmeldung zu diesen Veranstaltungen zurückziehen. Ich bestätige, dass ich über eine eigene Haftpflicht-, Unfall- und Krankenversicherung mit der notwendigen Deckung für meine Teilnahme an einem der oben genannten Wettkämpfe verfüge. Der Powerman Zofingen/Switzerland lehnt jede Verantwortung im Falle eines Unfalls, Sturzes, Verlustes, Diebstahls, etc. ab.

Ich akzeptiere und erkläre mich mit den World Triathlon Wettkampfregele und dem Athletenleitfaden einverstanden, die auf der Website von World Triathlon unter www.competitions.org verfügbar sind, sowie mit zusätzlichen Regeln, die vom Powerman Zofingen/Switzerland veröffentlicht werden.

Ich akzeptiere, dass Fotos, Filmaufnahmen, Interviews, Werbung und andere Werbemittel, die Powerman Zofingen/Schweiz während dieser Veranstaltungen macht, Eigentum von Powerman Zofingen/Switzerland sind und von Powerman Zofingen/Switzerland frei verwendet werden können, auch in den sozialen Medien.

In Anbetracht meiner Zustimmung zur Teilnahme an den Powerman Zofingen/Switzerland -Veranstaltungen 2022 erkläre ich mich damit einverstanden, dass das Organisationskomitee und die Offiziellen, World Triathlon und der Schweizerische Triathlonverband, seine Direktoren, Angestellten, Subunternehmer, Freiwilligen, Mitglieder und Sponsoren nicht für Verletzungen oder Verluste, die ich aufgrund meiner Teilnahme an diesen Veranstaltungen erleiden könnte, haftbar gemacht werden können.

Das Organisationskomitee hat aufgrund der möglichen Ausbreitung von COVID-19 verstärkte Gesundheits- und Sicherheitsmassnahmen ergriffen, die in Übereinstimmung mit den Regeln von World Triathlon und Swiss COVID-19 stehen. Ich werde alle Anweisungen befolgen, wenn ich einen Veranstaltungsort besuche, unabhängig davon, ob sie ausgehängt oder anderweitig mündlich oder schriftlich mitgeteilt wurden. Ein inhärentes Risiko der Exposition gegenüber COVID-19 besteht überall dort, wo Menschen anwesend sind, und kann von anderen Personen übertragen werden (einschliesslich, aber nicht beschränkt auf Teilnehmer, Zuschauer, Mitarbeiter, Vertreter, Freiwillige oder Auftragnehmer des Veranstalters und/oder andere Personen).

Mit dem Besuch eines Veranstaltungsortes übernehme ich freiwillig alle Risiken im Zusammenhang mit der Exposition gegenüber Covid-19, damit ich (oder mein Kind, falls zutreffend) an der Veranstaltung und den Aktivitäten teilnehmen kann.

DATENPOLITIK

Ich bin mit Folgendem einverstanden und willige ein:

- Dass Powerman Zofingen/Switzerland meine persönlichen Daten in jeglichem Format, einschliesslich, aber nicht beschränkt auf meinen vollständigen Namen, mein Geschlecht, mein Land, mein Geburtsjahr, meine Sportart, meine Sportklasse, meinen Sportklassenstatus, meine Kategorie, meine E-Mail-Adresse und meine Telefonnummer als Bedingung für die Teilnahme an Veranstaltungen von Powerman Zofingen/Switzerland verarbeitet und aufbewahrt, solange diese Informationen in Übereinstimmung mit den Datenschutzstandards in der Schweiz nützlich sind.
- Powerman Zofingen/Switzerland veröffentlicht auf seiner Website meinen vollständigen Namen, mein Geschlecht, mein Geburtsjahr, mein Land, meine Kategorie, meine Sportklasse und meinen Sportklassenstatus sowie meine Anti-Doping-Ergebnisse im Falle einer Dopingprobe.
- Dass mein Name und meine E-Mail-Adresse von Powerman Zofingen/Schweiz zu kommerziellen Zwecken an alle Powerman Zofingen/Switzerland -Sponsoren weitergegeben werden.
- Dass mein vollständiger Name, mein Geburtsjahr, mein Geschlecht, mein Land, meine Kategorie und meine Sportklasse an Datsport weitergegeben werden, um die Rennergebnisse auf der Website zu veröffentlichen.
- Dass Fotos, Filmaufnahmen, Interviews, Werbung und andere Werbemittel, die Powerman Zofingen/Switzerland während dieser Veranstaltungen gemacht hat, Eigentum von Powerman Zofingen/Schweiz sind und von Powerman Zofingen/Switzerland frei verwendet werden können, auch in den sozialen Medien.

Als Teilnehmer am Powerman Zofingen/Switzerland Langdistanz-Duathlon 2022, Kurzdistanz-Duathlon, Einzel- oder Staffellauf, Charity Genuss-Tour oder einer anderen Veranstaltung im Zusammenhang mit dem Powerman Zofingen/Switzerland bestätige ich, dass ich die vorliegende Verzichtserklärung und die Richtlinien gelesen und verstanden habe. Mit der Unterzeichnung dieser Verzichtserklärung erkläre ich mich mit der DATENPOLITIK einverstanden:

Name (Druckbuchstaben): _____ Datum: _____ Unterschrift: _____

Name der Eltern/ *: _____ Datum : _____ Unterschrift: _____
Erziehungsberechtigten (**für Teilnehmer unter 18 Jahren)